Satsumasendai City Public Relations

September.2021

お知らせ版

Vol.407





市公式LINE

子育て応援マーケット開催!

7月25日(日)、矢倉町の「喫茶アイドル」敷地内で、 母親たちの団体「ワーカーズでんてん」主催による子 育で応援マーケットが開催されました。子ども服の 販売や、水鉄砲などを使ったゲームコーナーなども あり、子どもたちは、夏休み最初の日曜日を楽しみ ました。

【写真・情報提供:ワーカーズてんてん】



もうすぐ収穫です!

川内聖母幼稚園では、毎年5月に柳山アグリランドで親子によるサツマイモの苗植えを行っています。峰山地区コミュニティ協議会の方々に大切に育てていただいたサツマイモは10月末に収穫します。子どもたちは、地域の方々に支えられ、豊かな自然の中で多くの経験をすることができています。今年も大きく育ったサツマイモがたくさん採れますように。【写真・情報提供:川内聖母幼稚園】





▲イモの苗植えの様子

▲芋掘りの様子

燃き与の話題

「まちの話題」に 投稿ください。



まちの話題は、市民の皆さんからいただいた 情報により、身近な話題を掲載しています。 皆さんからのたくさんの投稿お待ちしています。



投稿方法

①タイトル(11文字程度)②本文(140文字程度)③投稿者名④連絡先⑤写真1枚~3枚を添えて、広報室までメールで投稿ください。メールアドレス/koho@city.satsumasendai.lg.jp

※内容やスペースの都合により掲載できない場合もありますので、あらかじめご了承ください。

夏のアドベンチャー 薩摩川内ぼっけもんの旅

8月4日(水)~6日(金)、少年自然の家で「夏のアドベンチャー」を開催しました。台風の影響により甑島での開催を断念し、日程を2泊3日に縮小して実施しましたが、小学5年生から高校3年生までの参加者は、少年自然の家から荒川小学校(いちき串木野市)までの往復32kmの自転車走行や冒険の森などさまざまな活動を通して、たくましい心と体を養いました。





行政相談委員が総務省から表彰

電澤安子さん(楠元町)と電拍美由喜さん(御陵下町)が、行政相談委員としての功績により、「総務省九州管区行政評価局長表彰」を受賞されました。

これは、平成25年から、地域住民の良き相談相手 となって、広く行政に対する苦情や相談の解決にご

尽力頂いる ていが評価 されたも のです。

